

# AIRFRANCE

## LA PREMIERE

Carte des vins par Olivier Poussier,  
meilleur sommelier du Monde 2000

*Wine list by Olivier Poussier,  
world's best sommelier 2000*


**Bourgogne / Burgundy**

### POUILLY-FUISSÉ "SUR LA ROCHE" 2010 **Joseph Burrier**

Frédéric Burrier a repris l'affaire familiale il y a une quinzaine d'années - 42 hectares au sud de la Bourgogne jusqu'à Morgon - pour poursuivre la voie amorcée par ses pères de la régularité et du travail bien fait. Ce Pouilly-Fuissé ne fait pas exception : sur ce terroir de Vergisson, où la minéralité du Chardonnay s'exprime à plein, il déroule un crescendo de finesse, dans une persistance épurée, idéale pour l'apéritif ou des entrées marines.

About 15 years ago, Frédéric Burrier took over the family business - 42 hectares to the south of Burgundy, extending as far as Morgon - and he's following his ancestors' tradition of consistency and meticulous care. This fine Pouilly-Fuissé is the fruit of the terroir in Vergisson, where the chardonnay expresses its full minerality. The wine has great finesse and a pure, lingering finish. It is perfect as an apéritif or to accompany seafood.



Joseph  Burrier  
*Château de Beauregard*



JOSEPH BURRIER . CHÂTEAU DE BEAUREGARD . 71960 FUISSÉ - FRANCE

TÉL : (33) (0)3 85 35 60 76 . FAX : (33) (0)3 85 35 66 04

e-mail : joseph.burrier@wanadoo.fr web : www.joseph-burrier.com